



Ricardo Peralta

## Adán sí

**Cómo olvidar** la época oscura en la que desde una oficina que concentraba el poder fáctico, el control de la seguridad y la política interior, así como la inteligencia y seguridad pública, se podía minimizar, incluso ignorar, a las instituciones autónomas o a los poderes del Estado mexicano, se ignoraba a la sociedad misma.

**E**sa Secretaría de Gobernación de facto y de iure simplemente está en la memoria imborrable de la época dorada de la impunidad y la corrupción en México.

La transformación de las distintas dependencias del gobierno federal, su reestructuración organizativa y mensaje político, tienen un claro ejemplo en la coordinación del gabinete legal y ampliado, también responsable de las fronteras y la población, entre otras facultades que ha desempeñado con enorme elocuencia y oficio político el notable abogado y Notario, Licenciado Adán Augusto López Hernández.

El contar con una formación jurídica muy bien sostenida y respaldada también con estudios en Europa, y por supuesto la experiencia como servidor público por todo el escalafón administrativo, así como en el Congreso local de su estado, el Congreso federal y el Senado de la República, y también la titularidad del gobierno de Tabasco, le hacen contar con un expertise muy nutrido que le da las herramientas suficientes para el manejo de la política interior con absoluta sagacidad y talento.

Adán Augusto López Hernández, quien sucedió en el encargo a la Ministra Olga Sánchez Cordero, ha demostrado que en la Cuarta Transformación de México exis-

ten cuadros que se destacan por su interlocución efectiva con la oposición y todos los grupos que integran la pluralidad en México, haciendo la enorme diferencia de quienes suelen ser sectarios o polarizantes, con visiones limitadas a territorios y, peor aún, a personas.

En un México pluricultural y diverso, se requiere de un pragmatismo dinámico, Adán Augusto López Hernández encabeza hoy al único de los posibles candidatos que día con día crece más en las preferencias del electorado mexicano, ha demostrado sensibilidad política y enorme apertura para resolver de fondo condiciones adversas como la escasez de agua en Nuevo León, la resolución de temas legislativos de trascendencia constitucional como la nacionalización del litio, entre otras de alto nivel de operación política.

Precisamente por todos estos antecedentes es que cada vez más se hace constar la presencia institucional de una Secretaría de Gobernación cercana al pueblo y de completa apertura, esto le ha permitido incrementar sus porcentajes en 7 puntos semanales, muy contrario al decrecimiento que se ha evidenciado del resto de aspirantes para suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador. Como reflexión: cómo sí es importante no solamente la actividad la-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	13	30/09/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

boral, sino la actitud personal que se percibe más allá del servidor público, Adán Augusto es un hombre agradable, inteligente y con gran sentido del humor, sin dejar de ser un hombre solemne, honorable y un gran humano en toda la extensión de la palabra. Sin duda un hombre transparente.

**Maestro en Derecho Constitucional y Administrativo por la UNAM**  
@Ricard\_neralta

**En un** México pluricultural y diverso, se requiere de un pragmatismo dinámico, Adán Augusto López Hernández encabeza hoy al único de los posibles candidatos que día con día crece más en las preferencias del electorado mexicano, ha demostrado sensibilidad política y enorme apertura para resolver de fondo condiciones adversas como la escasez de agua en Nuevo León, la resolución de temas legislativos de trascendencia constitucional como la nacionalización del litio, entre otras de alto nivel de operación política. Precisamente por todos estos antecedentes es que cada vez más se hace constar la presencia institucional de una Secretaría de Gobernación cercana al pueblo y de completa apertura.